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NO1

教育長

　ただいま事務局から説明がありました。光熱費等の値上げが相次ぎ予算が不足したこと
などもあり、それらの増額補正も含まれております。
　これについて何かございますか。

事務局

　資料の最後のページに要項を添付してありますが、内容につきましては今年の成人式と
ほとんど変わっておりません。
　次第の中に、教育委員にやっていただくことがございます。１の開始期の辞、３の村民懸
賞の唱和、４の紹介、６の告示は教育長、１３の閉式の辞ですが、本日はどなたが担当す
るかを決定していただきたいと思います。

　例年１２月の議会中に、村長、議長、教育委員などに集まっていただいて卒業用の記念
写真を撮影していましたが、実際には小中学校は特に写真撮影を必要ではなく、保育所は
必要としていますが単独で業者を頼んだ場合に単価が高くなるため小中が一緒に負担をし
ていました。しかし、今年からは経費の削減のためにも中止とし、保育所は別の機会に別
途撮影をすることになりました。よって、例年行っていました撮影会は廃止することとしまし
た。

教育長
　次に、その他（報告等）②、二十歳のつどいについて説明願います。

教育長

教育長

教育長 　出席者は、定足数に達しているので開会を宣言。

全委員 　ありません。

　議事にあたり議事録署名委員の指名を行い署名委員に加藤千嘉委員及び佐藤健太郎
委員を指名した。

教育長 　第１０号議案　１２月補正予算について説明を求めます。

　第１０号議案につきまして、ご説明致します。
　資料１をご覧ください。１２月議会に提出した予算案です。
　大きな金額の補正はございません。まず総管理費の青少年総合対策費ですが、夏休み
に行っているふれあいゲートボールなどに関する予算です。すでに事業が完了しています
ので全額減額いたしました。
　次が教育費の義務教育費、報償費ですが、令和６年度より導入を予定していますコミュニ
ティースクールの準備として、CSに造詣が深い山梨大学の日永教授にお願いし、PTA理事
会などで保護者や教員に対し、CSの必要性や内容、進め方等を説明していただくための
費用が５０千円になります。また、現在中学校の数学の教員が病気療養により不在なの
で、かわりの非常勤講師をお願いしておりますが、その人件費が８４６千円です。
　次が学校維持費の修繕費です。体育館wi-fiの機器を設置する費用が５０千円、体育館
の火災報知機の故障修繕のための費用として７００千円の増額です。
　また、昨年度の中学校修学旅行が２月に予定されいましたが、コロナの影響で今年度の
４月にに延期になったため、今年度のバス借り上げ料の不足分１５４千円を要求しました。
　すべて合計すると１，９２０千円の増額要求となります。

事務局

　また、すぐに来年度の予算要求がありますが、新しい取り組みなどで予算を必要とするよ
うなことがありましたら相談していただき、必要であれば当初予算に反映することも可能で
す。

事務局

事務局

　事務局から写真撮影の廃止について説明がありましたが、質問等ございますか。

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録
発　　信　　者 発　　言　　内　　容　　　（　要　　旨　）

　この件につきましてはよろしいでしょうか。
教育長

全委員 　はい

教育長
　次にその他（報告等）の①、令和４年度卒業記念写真撮影について、事務局から説明を
お願いします。



NO２

　はい。

令和４年１１月２２日　（１１月　・　定例会　・　臨時会　）

全委員

　スライドショーの担当も含め、二十歳のみなさんの中で決めてもらってあるようです。

教育長 　この件についてはよろしいでしょうか。

　例年、役職や委員になった順番で担当していたと思いますがどうでしょうか。

　コロナの前には、県会議員や中学校の校長、恩師の教員などにもおいでいただきました
が、今回はそれらもなしにいたしました。
　以前は２部に分けて、１部では式典を行って、２部では懇親会を行っていましたが、コロナ
の影響で縮小して実施をいたします。

教育長 　それでは次回定例会は１２月１４日で決定いたします。

教育長

　今年の成人式を参考にすると、開式の辞を職務代理の山口孝俊委員、村民憲章の唱和
を１年目の佐藤健太郎委員、二十歳の参加者の紹介を２年目の加藤千嘉委員、閉式の辞
を３年目の村田幸家委員となりますがどうでしょうか。

　異議なし。
全委員

　次第の一部に変更がございました。
　６の告示の後に、来賓祝辞で村議会議長の祝辞が入ります。７の来賓紹介については、
来賓は議長のみですので削除します。

事務局

村田委員

教育長

教育長

　この件について何かございますか。教育長

　ただいま事務局から説明がありましたが、どなたが何をやるかどうしましょうか。

加藤委員
　記念品贈呈と誓いの言葉のの役割については生徒会長がやっていた覚えがあります
が、どうなっているかわかりますか。

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録

事務局


